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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

Дочь погибшего на Таймыре советского летчика побывала на месте крушения самолета 
На месте аварийной посадки американского самолета «Дуглас» недалеко от Норильска 

побывала красноярская делегация, в составе которой — дочь погибшего пилота Максима 
Тюрикова и спикер Законодательного Собрания Красноярского края Александр Усс. 

Напомним, на прошлой неделе стартовала экспедиция по вывозу из тундры самолета С-
47 DL, изготовленного в 1943 году в США и переданного по программе ленд-лиза был 
передан Советскому Союзу. В апреле 1947 года самолет, выполнявший пассажирский рейс, 
совершил вынужденную посадку в тундре. Из 26 человек, находившихся на борту, 17 были 
спасены, остальные 9 во главе с командиром ушли в надежде выйти к жилью, но пропали. 
Останки командира самолета Максима Тюрикова были обнаружены только в 1953 году 
таймырским оленеводом, остальные до сих пор считаются пропавшими без вести. 

«Мы побывали на месте аварийной посадки “Дугласа”. С нами была дочь командира 
корабля Авелина Максимовна. Я понимаю, какие чувства переживала она, да и мы все тоже. 
Сейчас там работает группа Русского географического общества и один молодой американец 
— он сам вызвался, приехал сюда и помогает в демонтаже “Дугласа”. Это позитивный знак. Я 
надеюсь, через 10 дней эти работы будут закончены, и, если повезет с погодой и водой в 
реках, хочется верить, осенью “Дуглас” будет в Красноярске и станет прологом создания 
музея полярной авиации и освоения русского Севера. Это благородная, красивая миссия, 
поскольку именно Красноярск всегда был фундаментом развития полярной авиации», — 
отметил, подводя итоги поездки, председатель краевого парламента. 

Newslab.ru 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
В Дудинке ремонтируют большой зал «Арктики» 

В большом зале кинодосугового центра «Арктика» временно приостановлен показ 
фильмов. С 4 августа кинозал закрыт на ремонт, который, в рамках гарантийных 
обязательств, проводят специалисты подрядной организации ООО «Ахтуба». До 17 августа 
строителям предстоит укрепить конструкцию сцены и нанести на её поверхности специальное 
противопожарное средство. 

По окончании ремонта большой зал кинотеатра будет работать в штатном режиме. 
 

В Дудинке сыграют в футбол 
Традиционные футбольные соревнования, посвящённые Дню физкультурника, пройдут 

на спортплощадке, прилегающей к детско-юношеской спортивной школе имени А.Г. Кизима. 
12 августа в 16:00 состоится детский матч по мини-футболу для ребят младше 15 лет.  

Ежегодный футбольный турнир «Спорт против наркотиков» запланирован на 13 августа. 
Соревнования начнутся в 13:30. В них могут принять участие не только спортсмены со 
стажем, но и любители этой игры старше 15 лет.  

 Все желающие принять участие в спортивных состязаниях должны пройти жеребьёвки, 
которые состоятся за полчаса до начала каждого из турниров. 

 
3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 

 
Два человека пострадали в очередном ДТП на автодороге Норильск–Талнах 

Норильские госавтоинспекторы устанавливают обстоятельства дорожно-транспортного 
происшествия с пострадавшими. Об этом агентству сообщили в пресс-службе городского 
Отдела МВД России.  

Авария произошла в субботу, 6 августа, около 9 часов утра на автодороге Норильск–
Талнах. По предварительной версии, 34-летняя норильчанка, управляя автомобилем Kia, 
выехала на полосу встречного движения, где допустила столкновение с двигавшимся во 
встречном направлении автомобилем Renault. В результате ДТП травмы получили 
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находившиеся в Renault водитель и пассажир. Последнему, 26-летнему мужчине, 
понадобилась госпитализация. 

 Прибывшие на место происшествия госавтоинспекторы установили, что все участники 
ДТП были пристегнуты ремнями безопасности. 

"Таймырский Телеграф" 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 

Спикер Заксобрания оценил процесс закрытия Никелевого завода в Норильске 
Спикер Законодательного Собрания Красноярского края Александр Усс принял участие в 

совещании, посвященном перспективам развития Норильского горно-металлургического 
комбината. 

Напомним, в конце июня в Норильске остановили Никелевый завод — теперь выплавка 
этого металла будет вестись «Норникелем» только на Кольском полуострове. По данным 
специалистов, благодаря закрытию расположенного в городской черте завода объем вредных 
выбросов в атмосферу в Норильске должны снизиться на 30−35%. 

«Экология в Норильске существенно улучшилась, поскольку Никелевый завод стоял в 
центре города, — подтвердил Александр Усс. — И это вдохновляющий пример для нас: никто 
не думал, что можно на это пойти, но тем не менее пошли. У нас было некоторое 
беспокойство относительно финансовых последствий этого, учитывая, что комбинат работает 
по схеме группы консолидированных налогоплательщиков и Норильск платит порядка 40 
млрд в бюджет. Все в этом плане нормально». 

Особое внимание в ходе совещания было уделено трудоустройству сокращенных с 
Никелевого завода работников. 

«Наиболее сложная и болезненная тема — социальная. Там работало порядка 2 тысяч 
человек, и надо сказать, что компания все-таки научилась эти вопросы решать эффективно и 
безболезненно. На сегодня около полутора тысяч работают в Норильске, но в других местах. 
Порядка 350 человек прошли программы сокращения, но такого, которое людей по-
настоящему защищает. Не до конца решена судьба 70 человек — я надеюсь, что и эта тема 
будет снята без болезненных последствий», — отметил Усс. 

Newslab.ru 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 
Почти 600 тыс. кв. м жилья построили в Красноярском крае с начала 2016 года 

За январь-июль 2016 года в Красноярском крае было введено в эксплуатацию 592,3 
тыс. кв. метров жилья, рассказали в региональном министерстве строительства и ЖКХ. 

При этом в Красноярске за семь месяцев возвели 411 тыс. кв. метров, что на 49 % 
больше аналогичного периода 2015 года. В число лидеров по вводу жилья также входят 
Емельяновский район, Минусинск и Ачинск. 

В Минстрое отметили, что загрузку строительной отрасли в Красноярске помогает 
обеспечивать подготовка к зимней Универсиаде-2019. 

«Статистика подтверждает, что строительный комплекс края работает устойчиво, 
стабильно и сбалансированно, — отметил министр строительства и ЖКХ края Николай 
Глушков. — По большей части показателей мы имеем позитивную динамику, в том числе по 
строительству жилья и строительно-монтажным работам. Тем не менее общая экономическая 
ситуация заставляет строительные организации переориентировать мощности. Предприятия 
края более активно участвуют в краевых и федеральных программах, за счет которых 
сформировался своеобразный госзаказ для строительной отрасли края. Его доля составляет 
уже не меньше 25 % от общего объема финансирования». 

Так, в рамках региональной программы в текущем году планируется переселить около 
2,9 тыс. человек из 145 ветхих и аварийных домов общей площадью 48,6 тыс. кв. метров. По 
программе «Жилье для российской семьи» до конца 2017 года предполагается ввести в 
эксплуатацию почти 600 тыс. кв. метров жилья эконом-класса. 
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Кроме того, более 230 млн рублей предусмотрено в этом году на обеспечение 
жильем 287 молодых семей, а в рамках федеральной целевой программы «Жилище» 
сертификаты на приобретение жилья получат 217 семей и переселенцев из районов Крайнего 
Севера и приравненным к ним местностей. 

 Newslab.ru 
 
Красноярский край лидирует в России по числу лесных пожаров 

Красноярский край лидирует в России по количеству лесных пожаров. Такие данные 
опубликованы сегодня, 8 августа, в ежедневной сводке Федерального учреждения 
«Авиалесоохрана». 

Из 50 лесных пожаров, действующих на территории России на сегодняшнее утро, 17 
зарегистрированы в Красноярском крае. Их площадь составляет 1755 га на землях лесного 
фонда и еще 2 пожара на площади 3 178 га в заповеднике «Тунгусский». Это самый большой 
показатель как по количеству, так и по площади на территории всей страны. 

В остальных регионах зарегистрировано по 1−4 пожара и площадь их не превышает 1000 
га. Исключение составляет только пожар на территории Баргузинского заповедника в 
республике Бурятия на площади в 1102 га. В самой республике продолжает действовать 
режим ЧС. 

За 7 августа силами лесных пожарных было ликвидировано 39 пожаров на общей 
площади в 411 га. Для тушения лесных пожаров привлекалось 1 211 человек, 122 единицы 
техники и 23 воздушных судна. За сутки огнем было пройдено 1 611 га, в том числе 1 312 га 
покрытой лесом площади. В настоящее время в республике Бурятия работает 130 
парашютистов-пожарных и десантников, а в Красноярском крае — 73 специалиста 
«Авиалесоохраны». 

Newslab.ru 
 
Красноярская оппозиция надеется на одномандатные округа. "Патриоты" и коммунисты 
синхронно критикуют партию власти 

Красноярский край в соответствии с численностью населения имеет право выбирать в 
Госдуму только четырех одномандатников. Между тем в 2003 году, до отмены выборов в 
одномандатных округах, регион в федеральном парламенте представляли шесть депутатов. 
Тогда Эвенкия и Таймыр в 2003 году имели статус автономных округов, поэтому они имели 
право делегировать своих депутатов в Госдуму. После того как северные округа были 
объединены с краем, став всего лишь муниципальными районами, такой привилегии они 
лишились. 

Всего в крае о своем желании побороться за думские мандаты в одномандатных округах 
объявили 39 человек. Регистрация прошла без особых проблем, практически все вышли на 
дистанцию. Наблюдатели отмечают, что одним из самых конкурентных округов в России стал 
Дивногорский (№ 56). Здесь сразу три участника гонки могут реально претендовать на 
победу. Кандидату от «Единой России» (ЕР), вице-премьеру краевого правительства Виктору 
Зубареву противостоят два серьезных кандидата от оппозиционных партий – лидер 
«Патриотов России» Геннадий Семигин и депутат Госдумы Дмитрий Носов, который на этот 
раз был выдвинут от КПРФ (в 2011 году он шел в Госдуму от ЛДПР). Не исключено, что 
Зубарев будет разыгрывать карту «свой против гастролеров». При этом в кулуарах краевой 
власти говорят, что предвыборные бюджеты оппозиционеров в разы превосходят ресурсы 
Зубарева. 

Пока самая жесткая кампания ведется именно в этом округе. Семигин и Носов синхронно 
критикуют своего оппонента из «Единой России». Портятся также его наружные агитационные 
баннеры. Но и у оппозиционеров не все гладко – в Минусинске, например, у Носова и 
Семигина возникли проблемы с организацией встреч с избирателями. 

Впрочем, наблюдатели уверены, что черные технологии не станут определяющим 
фактором на этих выборах. «Доминирующей в этой кампании является социально-
экономическая повестка. Важнейшим фактором, выгодным прежде всего для кандидатов от 
левых сил, стало, очевидно, снижение жизненного уровня многих жителей края. Именно 
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поэтому крайне негативно народ сейчас реагирует на все коррупционные скандалы. 
Кандидаты, которые найдут нужные слова для этой группы избирателей, получат 
преимущество, – отмечает политический аналитик Павел Клачков. – Вторым фактором успеха 
станет личность кандидата, наличие харизмы, умение говорить с людьми на понятном языке. 
Богатство и заштампованность лозунгов, наоборот, станут «отягчающим» обстоятельством 
для претендентов на мандаты». 

Представителя партии власти могут ждать неприятные сюрпризы также в Центральном 
(№ 55) округе. Изначально здесь фаворитом считается экс-мэр Красноярска, депутат Госдумы 
Петр Пимашков, но ему противостоят опасные конкуренты – вице-спикер горсовета 
Красноярска Александр Глисков, выдвинутый на выборы от ЛДПР, а также лидер фракции 
«Патриотов России» в горсовете Красноярска Иван Серебряков, которого активно 
поддерживает известный краевой парламентарий Анатолий Быков. Оппозиционеры ведут 
активную кампанию и уже создают проблемы фавориту. 

В Красноярском (54-м) и Енисейском (57-м) округах позиции кандидатов от ЕР более 
устойчивы, хотя, по мнению экспертов, это не повод расслабляться. «Проблемы в первую 
очередь возникнут у тех кандидатов от власти, в чьи округа входит Красноярск. Здесь очень 
серьезная доля протестного электората, который может помочь претендентам от оппозиции. 
К тому же многие единороссы отвыкли от жесткой конкурентной борьбы, – подчеркивает 
политолог Юрий Москвич. – Единороссу Юрию Швыткину в Красноярском округе могут 
создать проблемы кандидат от «Яблока» Артем Тарасов и представитель «Патриотов 
России» Владимир Владимиров. Даже Раисе Кармазиной из ЕР, в чей округ столица края не 
входит, избиратели из северных территорий могут припомнить ее знаменитое требование 
повысить зарплату депутатам Госдумы».    

«Независимая газета» 
 

6. СМИ О РОССИИ 
 

Загранпаспорта, права и общегражданские паспорта будут выдавать 
многофункциональные центры 

Правительство одобрило выдачу с 1 февраля 2017 года заграничных и общегражданских 
российских паспортов, а также водительских прав через многофункциональные центры 
(МФЦ). 

Ранее паспорта и водительские права через МФЦ выдавали в порядке эксперимента. 
«С 1 февраля 2017 года эти услуги, предоставляемые по линии МВД России, станут 

обязательными для всех МФЦ. Они включены в перечень государственных услуг, 
предоставление которых организуется по принципу «одного окна» в МФЦ федеральными 
органами исполнительной власти и органами государственных внебюджетных фондов», — 
сообщатся в документе, выдержку из которого приводит РИА Новости. 

По принципу «одного окна» в МФЦ также можно будет узнать о всех налоговых вопросах, 
касающихся налогоплательщиков, также там можно будет получить справку о наличии либо 
отсутствии админиcтративного наказания за употребление психотропных веществ без 
назначения врача. 

RT 
 
Кудрин назвал единственный способ избежать повышения налогов 

Избежать повышения налогов в России после 2018 года можно только в случае 
проведения структурных реформ, заявил Алексей Кудрин. Ранее он называл повышение 
налогов неизбежным 

Только в случае проведения в России структурных реформ возможно избежать 
повышения налогов после 2018 года. Об этом в интервью «Интерфаксу» заявил заместитель 
председателя Экономического совета при президенте России, глава Центра стратегических 
разработок Алексей Кудрин. 

«Такая возможность есть [не повышать налоги после 2018 года]. Но только в случае 
принятия и реализации комплекса структурных решений», — сказал Кудрин. 
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По его словам, одно из важнейших структурных решений «заключается в 
маневре государственными ресурсами». В течение 3-4 лет, считает Кудрин, расходы на 
образование, здравоохранение и инфраструктуру необходимо повысить минимум на 1% ВВП, 
а для достижения целевых показателей — на все 3%. 

«Казалось бы, это инвестиции с заведомо отложенным результатом, но они являются 
демонстрацией правильной политики и сразу сработают на повышение доверия в 
экономике», — считает экс-глава Минфина. 

По его мнению, российская экономика сможет выйти на устойчивые темпы роста в 4% 
через четыре года, но, повторил он, «только в результате проведения реформ». 

Кудрин также отметил, что сейчас не готов говорить о ключевых предложениях 
программы экономических реформ, над которой сейчас работает его Центр стратегических 
разработок. Он лишь анонсировал, что в черновом варианте она будет готова к концу 2016 — 
началу 2017 года и в ней будут более детально прописаны механизмы исполнения. 

По словам Кудрина, готовящаяся программа «не станет набором шаблонов, но ответит и 
на старые, хронические, и на новые вызовы». Кроме того, он рассказал, что программа 
предполагает анализ функционирования системы госуправления, полномочий различных 
органов власти и затронет судебную и правоохранительную деятельность, а также 
гражданское общество. 

Говоря о повышении пенсионного возраста, Кудрин заявил, что сценарий и сроки 
повышения будет определять руководство страны, но альтернативы такой мере, по его 
мнению, сейчас нет.  

Осенью прошлого года Кудрин заявлял о неизбежности повышения налогов. Он говорил, 
что при существующей инерционной стратегии у государства нет другой альтернативы для 
увеличения доходов бюджета. 

РБК 
 

ЦБР: рецессия – позади, впереди – медленный рост экономики     
Рецессия в России закончилась, считают аналитики департамента исследования и 

прогнозирования Банка России.  
"Индексная оценка российского ВВП говорит о том, что рецессия осталась позади, а 

впереди - медленный рост экономики", - , говорится в восьмом выпуске бюллетеня "О чем 
говорят тренды", подготовленном Департаментом исследования и прогнозирования Банка 
России.  

Модельная оценка ВВП РФ на 3-й квартал была улучшена до 0,4% к предыдущему 
кварталу (в июньском прогнозе было 0,2%), оценка на 4-й квартал составляет 0,5%, что 
близко к сделанным месяцем ранее оценкам (0,4-0,5%).  

Вместе с тем, нестабильная динамика опросных показателей, которая наблюдалась в 
течение последних месяцев, указывает на наличие рисков для более уверенной 
восстановительной динамики промышленного производства в ближайшие месяцы, отмечают 
аналитики ЦБ. "Однако наши оценки могут в дальнейшем снова улучшиться, если 
намечающаяся тенденция к восстановлению производственной активности найдет отражение 
в будущих статистических данных", - добавляют они.  

Позитивная июньская статистика по динамике производства в обрабатывающем секторе 
оказалась основным источником улучшения наших оценок. Вместе с тем пересмотр оказался 
достаточно умеренным ввиду того, что позитивные макроэкономические данные за июнь, по 
нашим оценкам, в значительной степени были отражены в опубликованных ранее 
опережающих индикаторах, которые также учитываются в наших модельных оценках.  

 Рост цен в мае до отметки $50/барр. рассматривался аналитиками ЦБ в рамках 
предыдущих оценок как краткосрочный. В связи с этим мы ожидаем, что текущее снижение 
цен на нефть до $40/барр. и сохранение их вблизи этого уровня в целом соответствует 
сделанным нами ранее оценкам перспективной динамики экономической активности.  

 Необходимо отметить, что колебания краткосрочных макроэкономических показателей 
за последние месяцы были достаточно существенными. Однако наши оценки могут в 



 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

7 

дальнейшем снова улучшиться, если намечающаяся тенденция к восстановлению 
производственной активности найдет отражение в будущих статистических данных. 

 ИА "Финмаркет" 
 

ЦБ объяснил парадокс падения розничной торговли при росте зарплат 
Банк России объяснил, почему начавшийся рост реальных зарплат пока не остановил 

падение розничной торговли. Одним из факторов этой динамики ЦБ назвал сохраняющийся 
режим экономии 

Нестыковка между возобновившимся ростом зарплат и продолжающимся падением 
розничного оборота, на которую в прошлом месяце обратили внимание экономисты, может 
объясняться, с одной стороны, переориентацией части россиян на питание в ресторанах и 
кафе, а с другой стороны, сохраняющимся среди большинства населения режимом экономии, 
следует из опубликованного в понедельник ежемесячного обзора ЦБ «О чем говорят 
тренды». 

В прошлом месяце экономисты «ВТБ Капитала» провозгласили, что тесная историческая 
связь между динамикой розничных продаж и реальных зарплат населения больше не 
работает, а главный экономист Альфа-банка Наталия Орлова предположила, что это может 
быть связано с растущим неравенством в распределении доходов. Реальные (с поправкой на 
инфляцию) зарплаты россиян растут в годовом выражении четыре из пяти последних 
месяцев (исключением стал апрель), однако оборот розничной торговли падает уже 18 
месяцев подряд, последние месяцы — стабильно на 5–6% к предыдущему году, следует из 
данных Росстата. 

По логике предыдущих лет рост зарплат, который начался в феврале после 
многомесячного спада, должен рано или поздно транслироваться в рост потребления, но пока 
этого не происходит. «Начавшееся восстановление заработных плат пока незначительно 
сказывается на динамике оборота розничной торговли», — пишут аналитики Банка России. В 
предыдущий кризис 2008–2009 годов период расхождения динамики зарплат и оборота 
розничной торговли был существенно короче, а его величина была значительно меньше, 
отмечает ЦБ. Получается, на этот раз, вероятно, можно говорить «об увеличении лага, с 
которым потребительская активность реагирует на рост доходов». 

РБК 
 

В России увеличилось производство нелегальной алкогольной продукции 
Объемы производства легальной спиртосодержащей продукции сократились в 2015 году 

по сравнению с 2013 годом на 10,9% 
Производство этилового спирта выходит из-под контроля. Как пишет газета «Известия», 

ссылаясь на выводы Счетной палаты, сделанные по результатам проверки алкогольного 
рынка России за последние несколько лет, снизились объемы продаж легального алкоголя, 
зафиксирован рост нелегальной продукции и, соотв-етственно, сокращение поступления 
акцизов в бюджетную систему РФ. 

Счетная палата рассмотрела отчет о результатах контрольного мероприятия «Аудит 
реализации в 2014−2015 году и истекшем периоде 2016 года мероприятий подпрограммы 
«Государственное регулирование в сфере производства и оборота этилового спирта, 
алкогольной и спирт-осодержащей продукции» государственной программы «Управление 
государственными финансами и регулирование финансовых рынков». 

— По данным Росстата, объемы производства алкогольной продукци-и сократились в 
2015 году по сравнению с 2013 годом на 10,9%. В то же время объем розничных продаж 
выросна 7,2%, что может св-идетельствовать о росте оборота нелегальной алкогольной 
продукции, —рассказали «Известиям’в Счетной палате. 

Увеличение рынка нелегальной алкогольной продукции происходит из-за роста цен на 
легальный алкоголь, который, по мнению директора Центра исследования федерального и 
регионального рынков алкоголя «Цифра» Вадима Дробиза, становится недоступным для 
миллионов человек. 
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Глава Союза виноградарей и виноделов России Леонид Попович считает, что 
проблема ухода производства этилового спирта в тень будет существовать довольно долго, 
пока любая спиртосодержащая продукция не станет продаваться с высокими акцизами. 

Известия.Ру 
 

Прогноз: России грозит «демографическая яма» в 2025 году 
Менее чем через десятилетие Россию ожидает демографический провал, который, 

прежде всего, связан со снижением числа женщин репродуктивного возраста, считает 
председатель наблюдательного совета Института демографии, миграции и регионального 
развития Юрий Крупнов. 

«Сегодня отовсюду звучат бравурные речи о демографическом росте, но это всего лишь 
временный пик, добрый нам “привет” из конца 1980-х. В действительности в 2025 году нас 
ждет очередная демографическая яма. И она будет глубже, чем предыдущая», — сказал 
Крупнов в интервью газете «Известия», опубликованном во вторник. 

По его мнению, возможный демографический провал связан со снижением числа 
женщин репродуктивного возраста. 

«А это, в свою очередь, результат демографической ямы 1990-х годов. Число 
новорожденных по сравнению с 2012 годом в 2025 году снизится не менее чем на 40%. 
Коэффициент рождаемости составит не более 1,8 ребенка на 1 женщину», — пояснил 
Крупнов. 

Как считает председатель набсовета Института демографии, миграции и регионального 
развития, чтобы количество россиян не уменьшалось, необходимо за 20 лет увеличить число 
многодетных семей в семь раз — с 7 до 50%. 

«Многие скажут, что невозможно, это несерьезно. Да, перед нами фундаментальный 
исторический вызов, невиданная в истории задача. Но придется совершать невозможное», — 
заявил Крупнов. 

РИА "Новости" 
 

7. РАЗНОЕ 
 

Мудранов испортил им всю аналитику. Спортсмен Сергей Лисин — о том, как поддержать 
российских олимпийцев, измученных политическими играми  

Перед началом Олимпиады несколько спортивных новостных агентств разной степени 
авторитетности выдали прогнозы на медальный зачет в Рио. Кто-то попытался предсказать 
общий зачет, другие, углубившись в детали, расписали все по дням. 

Золота для России в первый же день после открытия Олимпиады в этих прогнозах не 
было. Медали были, а вот золота не было. 

Беслан Мудранов испортил им всю аналитику. 
Его победу уже сейчас начали политизировать, придавать ей символическое значение, 

стараться преподнести как некий ответ на давление, державшее в напряжении всех нас 
последние месяцы. 

Это все пустое. Зарабатывать политический капитал на победе Беслана способны 
только люди, от спорта бесконечно далекие и потому слепые. 

Эта победа откликнулась в сердцах всех, кто смотрел трансляцию финала, смотрел, 
даже не зная правил, возможно, впервые в жизни включив трансляцию соревнований по 
дзюдо. 

Прежде всего это победа спортсмена и его тренера, победа школы, которая его 
воспитала, победа людей, вложивших в его становление свой труд, победа его семьи, 
поддерживавшей его. Победа дочери, чье видео облетело уже все соцсети. Победа 
возрастного борца, за спиной которого уже поговаривали о закате карьеры. 

Это победа России. Не политическая, нет. Спортивная. В Рио нам нужны спортивные 
победы, а политические мы должны одерживать на других аренах. 

В тот же день, когда Мудранов взял первое для нас золото, на другом конце Рио, в 
групповой велогонке у мужчин, Павел Кочетков провел в отрыве чуть меньше 200 км и сдался 
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одним из двух последних. Вторым был поляк Михал Квятковский, гонщик британской 
команды Sky. И именно эти двое сражались до конца, сопротивляясь натиску основной 
группы, не размахивали руками, не выкрикивали обвинений в адрес друг друга, а работали 
молча и слаженно, как и принято в велоспорте. Работали не на себя, кстати, а на свои 
национальные команды, опять-таки, как и принято в велоспорте. Поляк и русский занимались 
не политикой, а спортом, даря радость от этого зрелища всем болельщикам. 

В спорте нет места политике. К сожалению, это часто забывают люди, к спорту 
непричастные, коих около спорта собралось неприлично много. К счастью, это прекрасно 
понимают спортсмены, во всяком случае, большинство из них, не склонное к популистским 
заявлениям и зарабатыванию дешевой популярности. 

Чтобы нашим выступить в Рио достойно, нужно не мстить за комиссии и санкции в адрес 
ВФЛА, нет. Нужно выполнять свою работу, ту, которую каждый спортсмен делает уже много 
лет, ту, которую он приехал сделать и в Рио. Делать работу спокойно и профессионально, 
отметая ненужные эмоции и посылая подальше всех, кто мешает сосредоточиться на 
главном, — вот задача спортсмена на любом старте, и уж тем более на Олимпиаде. 

А вот сделать так, чтобы наших спортсменов не дергали по пустякам, не доставали 
нелепыми вопросами на пресс-конференциях, не отвлекали от главного, — это задача всех 
остальных. Не сидеть в «Русском доме», а оберегать всю нашу обескровленную российскую 
команду от любых мелочей. Каждый, кто поехал в Рио за государственный счет, должен 
заниматься только этим. Не может быть других задач. 

Нашим и так изрядно потрепали нервы перед Играми, доведя ситуацию до абсурда, 
затягивая решения о допуске до последнего. Весь накал страстей выразился в слезах Юлии 
Ефимовой, когда она получила сообщение о том, что может стартовать. При подготовке к 
соревнованиям такого уровня спортсмен и так проходит через огромный стресс — режим, 
диета, перелеты, акклиматизация, смена часовых поясов, опробование олимпийских 
объектов. Мало не покажется никому, а нашим добавили еще всю эту нервотрепку с 
допуском, в результате которой спортсменов, доказавших свое право на участие в Играх, 
встречают как вернувшихся с того света. 

Сейчас, после открытия Игр, решают не политики, не депутаты и не министры. Решают 
спортсмены, они главные, они бесценны. Каждый из них. 

Как я уже писал раньше, давление на наших на этих Играх будет беспрецедентным. И 
задача всех, абсолютно всех сотрудников олимпийской делегации в Рио, принять этот удар 
на себя. Проводить ребят через микс-зоны мимо сомнительной прессы, помогать в общении с 
представителями допинг-контроля, держать в поле зрения всю воду и еду спортсменов, пока 
те на что-то отвлеклись. Возможны ли провокации? Да, возможны. И от того, насколько 
успешно эти провокации будут пресекаться, зависит, сколько еще аналитических прогнозов 
не сбудется стараниями наших спортсменов. 

Итоги Олимпиады мы узнаем нескоро — Игры только начались, и каждый день будет 
полон сюрпризов. Они будут разными — эти дни, будут слезы радости и печали, будут обиды 
и скандалы, куда же без скандалов в современном спорте. Будут победы личные и 
командные, за явным преимуществом и добытые кровью. Будут выступления не столь 
заметные, ускользнувшие от внимания прессы, но важные для спортсменов, получивших 
бесценный опыт, ставшие большой ступенькой на пути к их будущим серьезным успехам. 
Хочется верить, что и эти выступления не останутся недооцененными лишь потому, что не 
принесли стране медаль. 

Сейчас, когда я пишу эти строчки, Ольга Забелинская, одна из тех, кто был допущен до 
участия в Олимпиаде в последний момент, едет женскую групповую велогонку. Вчерашняя 
мужская гонка оказалось, без прикрас, кровавой, богатой на падения и переломы. Четыре 
года назад, в Лондоне, Ольга взяла две бронзы, а сейчас до последнего момента не знала, 
попадет ли вообще в число участниц. Когда статья выйдет, результаты гонки будут уже 
известны, но я, прекрасно понимая, каких нервов стоили Ольге последние дни, просто верю, 
что она избежит неприятностей и сделает свою работу. Спокойно и уверенно. 

Как и все наши спортсмены. 
«Известия» 
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Западные СМИ, «демонизируя» Путина, сами попали в ловушку  

Даже если мельком взглянуть на заголовки статей в американских или европейских 
изданиях, то создается отчетливое впечатление, что Запад, расписывая все «ужасы 
путинского режима» и «агрессию Москвы» пугает сам себя больше, чем могли бы сделать при 
желании все кремлевские пиарщики. 

К примеру, как утверждает автор одной из статей в журнале The New York Times «Путин 
преуспел в ведении информационной войны против Запада. Он вмешивается в американскую 
политическую жизнь», и далее в том же духе. Смысл подобной риторики понятен - чем 
сильнее рядовой обыватель боится «русского медведя», тем легче им управлять. Однако в 
своем рвении СМИ порой заходят так далеко, что их «демонизация» российского лидера 
начинает играть против них самих, наоборот позволяя Путину набирать в глазах западного 
общества дополнительные очки. 

Американцы, у которых еще осталась возможность логического мышления, вполне 
резонно спрашивают – а, собственно говоря, зачем Путину нужно прилагать такие 
нечеловеческие усилия по развалу Запада, когда и внутри России проблем достаточно? Как 
правило, мировые СМИ на такие вопросы предпочитают не отвечать, продолжая вдалбливать 
простым гражданам убогую «истину» на счет того, что Путин «спит и видит», как бы захватить 
бедную Америку, а по пути разрушить Европу. Явная абсурдность таких заявлений никого не 
смущает. Западу нужен образ врага, и значит, он его получит. 

Путина обвиняют во всех возможных грехах, от взлома серверов электронной почты 
Национального комитета Демократической партии США, контроле над скандальным сайтом  
WikiLeaks, влиянии на американских политиков самого высшего уровня, до разработки 
климатического оружия, и провоцировании «глобального потепления». Разве что детей в 
детских садах не пугают, хотя может быть такие факты просто еще не известны. При этом 
акцент делается еще и на том, что Кремль, стараясь раздавить Запад, совершенно забыл про 
свой собственный народ, который «стонет под пятой диктатуры» и ненавидит население 
других стран, таких как, к примеру, США. «Антиамериканизм для россиян - привычный способ 
излить разочарование и чувство бессилия при взгляде на свой коррумпированный и гнетущий 
режим», - говорится в статье The New York Times. 

Однако, такая стратегия и является главной ошибкой западной прессы. Начав «охоту на 
ведьм», она уже не может остановиться или поменять ориентиры, поскольку тогда ей 
придется признать, что все написанное до этого было откровенной ложью и чистой воды 
антироссийской пропагандой. И Путин далеко не так страшен, как его «малюют». Не выгодно 
это ни политикам, которые поддерживают такое мнение, ни военным, которые получают под 
статью об «угрозе с востока» приличные бюджетные бонусы, а значит «страшные сказки про 
Путина» так и будут регулярно появляться на первых полосах большинства западных 
изданий. 

politobzor 
 

8. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 09.08.2016 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 65, 08 ▼ 0, 48 

EUR 72, 15 ▼ 0, 88 
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9. Прогноз погоды 
 

По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 
 

 
 


